

Le pape François dans sa lettre encyclique *Dilexit Nos* explicite la “réparation” à laquelle nous sommes appelés.

*Avec le Christ, nous sommes appelés à construire une nouvelle civilisation de l’amour sur les ruines que nous avons laissées en ce monde par notre péché. Telle est la réparation que le Cœur du Christ attend de nous. Au milieu du désastre laissé par le mal, le Cœur du Christ veut avoir besoin de notre collaboration pour reconstruire le bien et le beau.*

*(...)Par ailleurs, la réparation extérieure ne suffit ni au monde ni au Cœur du Christ. Si chacun pense à ses propres péchés et à leurs conséquences sur les autres, il découvrira que la réparation des dommages causés au monde implique également le désir de réparer les cœurs blessés, là où a été causé le dommage le plus profond, la blessure la plus douloureuse. Un esprit de réparation « nous invite à espérer que toute blessure peut être guérie, même si elle est profonde.*

Est ce que je sens une envie de collaborer pour reconstruire le bien et le beau ? Quelle reconstruction me fait envie ?

Est ce que j’espère que toute blessure peut être guérie, même si elle est profonde ? A quelle blessure est-ce que je pense ?

Je peux confier au Cœur du Christ désirs et blessures.